
 イラスト部 R５ ②  
 

春に新入部員を迎え、１３名で活動しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月の南商祭に向け、各自真剣に作品に取り組んでいます。いつもはかなり賑やかですが、こ

の日は、あまりにも静かだったのでびっくりしました。おしゃべりで盛り上がっていても「そろそ

ろ集中しようか。」と切り替えられるところが立派ですね。 

 

部活動以外にも、日々の勉強や課題など、やることがたくさん。同時進行で取り組むことも多く、

先を見通して、やることの優先順位を付けられる力が必要とされます。今やるべきことに気付

き、自分たちで取り組めるところがイラスト部の良いところだなあといつも思います。きっと、

３年生が後輩たちの良いお手本となっているからでしょうね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本当は、おしゃべり大好きな部員たちです♪ 

やるべきときは集中しつつ、コミュニケーションを大事にしながら、 

これからも良い雰囲気で楽しく活動していけたらいいですね！ 

 

 

 

 

 


